Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 20 Pieces
Superficie 2035 m2
Référence 7079393
Prix 55 000 000 €

Cannes
Maison a vendre (06400)
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Cannes californie : située sur les collines de cannes, la villa se distingue non
seulement par son emplacement exceptionnel, mais aussi par son architecture
épurée et élégante. Sise sur un magnifique parc de 13 750 m? est bien entretenu et
offre une totale intimité. Cette propriété d'environ 2000 m2 habitable entierement
rénovée et luxueusement meublée bénéficie d'une vue féerique sur la mer, la baie =
de cannes, les lles de lérins et I'estérel. Elle se compose comme suit : entrée, g
salon, salle @ manger, cuisine professionnelle entierement équipée, cave a vin, 6

chambres en suite, 2 chambres de ...

Cannes californie : located in the hills of cannes, the villa is distinguished not only
by its exceptional location, but also by its refined and elegant architecture. Set in a
magnificent park of 13,7560 m?, it is well maintained and offers total privacy. This
property of approximately 2000 sqm of living space, fully renovated and luxuriously
furnished, benefits from an enchanting view of the sea, the bay of cannes, the lerins
islands and the esterel. It is composed as follows: entrance, living room, dining
room, fully equipped professional kitchen, wine cellar, 6 en suite bedrooms, 2 en

suite ...
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